Zehn Jahre Senioren Kaffeekranzl

Das allmonatliche Senioren Kaffeekranzl der Nachbarschaftshilfe Jetzendorf feierte sein zehn jähriges Jubiläum.

Die gut besuchte Veranstaltung war voller Überraschungen.

Das Kranzl-Team wurde mit viel Beifall und herzlichen Worten geehrt.

Die Jubiläumfeier begann mit einen Wortgottesdienst zelebriert von Pater Tison. Fred Märtel, seine Tochter Doris und Schwiegersohn Lukas rundeten die Feier mit Musik und gemeisamen Gesang ab.

Es gab auch einen Rückblick über die Entstehung, sowie die verschiedenen Veranstaltungen des Kaffeekranzl's, z.B. die Muttertags- und allmonatlichen Geburtstagsfeiern, dass Grillenfest usw.

Zu dem gibt es immer wieder Vorträge von der Polizei, den Ärzten in unterschiedlichen Fachrichtungen, über Hausnotruf und vom Pflegestützpunkt Pfaffenhofen, ausserdem Bildervorträge über interessante Reisen.

Ein herzliches Dankschön_geht auch an Petra Thiele, ihrem Team und den Kindern der Mittagsbetreuung. Sie überraschen unsere Senioren immer wieder mit selbst gebastelten Geschenken und haben so manche Feier wunderschön mitgestaltet.

Auch das Generationsübergreifende arbeiten konnten wir mit der Mittagsbetreuung verwirklichen, wie z.B. gesundes Frühstück, basteln, wandern nach Eck mit anschließenden Grillen usw.

Unser herzlicher Dank für Spenden gelten den Senioren, dem Edeka Markt Knoll, der Metzgerei Häuserer sowie den Bäckereien, unserer Pfarrei für die kostenlose Nutzung des Pfarrheim's, dem Frauenbund für die Kaffeemaschine und dem Geschirr, der Gemeinde Jetzendorf für Geldzuwendungen zum wieder Start nach Corona.

Ohne ein Hand in Hand mit unseren fleißigen Helfern, den Kuchenbäckern und unseren Spendern würde es nicht so gut funktionieren.

Ein besonderes Anliegen ist es uns auch, wenn möglich, etwas zu Spenden, wie z.B. der Tafel Steinkirchen, für die Mittagsbetreuung Jetzendorf und den Retter vor Ort Hilgertshausen- Tandern usw.

Das Kranzl-Team möchte sich auch noch recht herzlich für die Geschenke und die lieben Zeilen bedanken.

Erfreulich wäre es wenn wir immer wieder mal neue Gesichter beim Kaffeekranzl begrüßen könnten.

Die Nächsten zehn Jahre können kommen, wir freuen uns darauf! Das Kranzl-Team der Nachbarschaftshilfe

